

# Continúa Sequía en la Zona Agrícola de E.U.

WASHINGTON, junio 26 (UPI).— Lluvias cayeron hoy en Texas y partes del nordeste y la costa occidental, pero no hubo alivio de la sequía que está reduciendo a polvo el cinturón agrícola estadounidense y la temperatura se acercó a los 38 grados en partes del centro del país.

"No hay mayor alivio a la vista", dijo un funcionario del Servicio Meteorológico Nacional, Dan McCarthy, del tiempo seco en los llanos superiores, el medio oeste y partes del sudeste del país.

Lluvias y tormentas trajeron algún alivio el sábado por la mañana al área que va del oriente de Texas y el sur de Arkansas hasta la costa central del golfo de México. Casi 15 centímetros de lluvia cayeron en la

textana Leakey, y más de 2.5 centímetros en Galveston.

Lluvias y tormentas también se produjeron en forma aislada en áreas anteriores a un frente cálido que se extendía por el centro de la Nueva Inglaterra. Hubo lluvias en el sur de Maine y el sur del estado de Nueva York.

Asimismo, hubo lluvias y tormentas aisladas en el este de Oregon, el norte de California y la costa del centro de California.

La temperatura alcanzó a los 36 grados en Dayton, Ohio, antes del mediodía, rompiendo récords, y los meteorólogos predijeron que la ola de calor continuará en los valles del Ohio y del Tennesi con temperaturas cercanas a los 38 grados.

## Iraq Reconquista Dos Islas Ricas Petróleo

MANAMA, Bahrein, junio 26 (UPI).— Soldados iraquíes reconquistaron hoy dos islas artificiales ricas en petróleo en el frente sur de la guerra entre Irán e Iraq en una ofensiva relámpago, que según analistas destruyó cualquier esperanza de Teherán de ganar el conflicto.

La agencia estatal de noticias de Iraq, INA, dijo que después de casi ocho horas de combate, las tropas de

élite de la Guardia Presidencial "liberaron" las islas Majnoon, situadas en las ciénagas de Howeiza, unos 50 kilómetros al norte del puerto de Basora, el más austral de Iraq.

En las islas artificiales Majnoon, construidas en la década de 1970, hay reservas estimadas en 8,000 millones de barriles de petróleo, con un valor to-

—Favor pase a la página 46.

## Nueva Devaluación de Moneda Nicaragüense

MANAGUA, junio 25 (ACAN-EFE).— El régimen nicaragüense devaluó por segunda vez en una semana el córdoba en el mercado libre en más del 50 por ciento de su valor, con relación al dólar estadounidense, informaron hoy fuentes oficiales.

De esta manera, el córdoba nuevo volvió a sufrir una cuarta devaluación en la bolsa libre en sólo cinco meses al pasar, a partir del viernes, el dólar estadounidense a cotizarse a 200 córdobas a la compra y en 210 la venta.

La bolsa paralela subió casi la venta de dólares de 137 a 210 córdobas por dólar y la compra pasó de 130 a

—Favor pase a la página 25.



**DISTURBIOS.** Seúl, Corea del Sur, junio 26. Bomba incendiaria arrojada por estudiantes estalla frente a una línea de policías antimotines hoy, durante una manifestación en los alrededores de la catedral de Myongdong. (Cable-foto de AP).

## Manifestaciones en la Unión Soviética

MOSCU, 26 de junio (DPA).— Millares de personas se han manifestado este fin de semana en la Unión Soviética para pedir "más democracia" en el país, mientras que en el estadio del equipo

ETATS UNIS	6,0410	6,0350
COMMUNAUTE EUROPEENNE	7,0020	
ALLEM. FEDER.		
BELGIQUE		
PAYS. BAS		
ITALIE		
DANEMARK		
IRLANDE		



**BOLSA DE VALORES.** París, junio 26. Empleado de la Bolsa de Valores escribe en la pizarra el valor del franco francés, el cual se cotizó a 6,0410 contra el cierre de ayer que fue de 5,965. El dólar subió más de seis francos por primera vez desde octubre pasado. (Cable-foto de AP).

## Se Estrella Avión en Francia: Dos Muertos

MULHOUSE, Francia, junio 26 (AP).— Un airbus 320 de la compañía Air France, que realizaba un vuelo de demostración con 127 pasajeros a bordo, se estrelló hoy cerca del aeropuerto de esta ciudad oriental francesa, matando a dos personas, dijeron funcio-

narlos del gobierno distrital.

Según una lista preliminar, 20 personas resultaron heridas, dos de ellas de gravedad.

Trabajadores de rescate en el escenario del accidente dijeron que de 10 a 15 personas per-

—Favor pase a la página 46.

## Resumen mundial

### Recuperan Cajas Negras de Avión Accidentado

MULHOUSE (Francia), junio 26 (EFE).— Las dos cajas negras del avión "Airbus 320" que se estrelló hoy cerca del aeropuerto de Mulhouse-Habsheim (cerca de frontera franco-suiza), han sido recuperadas y empezarán a ser examinadas esta noche.

Tres de las cuatro personas muertas en el accidente han sido colocadas en la capilla ardiente instalada en el aeropuerto, mientras prosigue la búsqueda de posibles víctimas en los alrededores y entre los restos del aparato.

Las autoridades de Mulhouse han lanzado un llamamiento para que los ocupantes del avión que no recibieron atención médica se pongan en contacto con los responsables del aeropuerto.

### Extinguen Incendio en Instalaciones de PEMEX

NUEVO LEON, México, junio 26 (UPI).— Un incendio en la planta San Rafael de PEMEX, causado por la explosión del Tanque de gasolina

—Favor pase a la página 46.



**ACCIDENTE AEREO.** Mulhouse, Francia, junio 26. Dos personas murieron y otras 80 resultaron heridas cuando un avión de la compañía Air France, que realizaba un vuelo de demostración con 127 personas a bordo, se estrelló cerca del aeropuerto de Mulhouse. (Cable-foto de AP).

## Fracasa Conferencia de Desarme de la ONU

NUEVA YORK, 26 de junio (DPA).— Fracásó hoy la tercera reunión extraordinaria de la asamblea plenaria de las Naciones Unidas sobre desarme en Nueva York.

La conferencia, que trató de acordar un paquete de lineamientos sobre futuras medidas de desarme, empezó hace cuatro semanas bajo cierto optimismo, determinado por la cumbre de las dos superpotencias en Moscú en mayo pasado y la ratificación del tratado INF, concertado en diciembre en Washington.

Hoy concluyó sin resultado tras otra maratónica reunión esta mañana, al no encontrar consenso sobre una pequeña, pero "insuperable" serie de puntos controvertidos,

según dijo el jefe de la delegación norteamericana, Vernon Walters.

Esta reunión extraordinaria sobre desarme se ocupó, al igual que las dos anteriores en 1978 y 1982, del problema de los enormes arsenales bélicos en el mundo. De parte de los delegados europeos se objetó que en documento final propuesto diese más espacio a la presentación del tema de las armas nucleares que a las convencionales.

Diplomáticos occidentales lamentaron el fracaso de la reunión y dijeron que éste pudo haberse evitado. Un diplomático pronosticó que probablemente no habrá otra conferencia extraordinaria sobre desarme en los próximos veinte años.